

Relations publiques

VENDREDI 15 NOVEMBRE 2013

LA FÊTE DU ROI AU PARLEMENT FÉDÉRAL SOUS LE SIGNE DE L'ANNÉE EUROPÉENNE DES CITOYENS

Cette année, la citoyenneté européenne a été mise à l'honneur lors de la cérémonie civile au Parlement fédéral, faisant écho au thème de l'année européenne 2013.

Lors de cette cérémonie, M. André Flahaut, président de la Chambre des représentants, et Mme Sabine de Bethune, présidente du Sénat, avaient convié, par l'intermédiaire des gouverneurs des provinces, quelque quatre cent invités au Parlement fédéral, en présence du Roi Albert II et de la Reine Paola, des Princes et Princesses Astrid et Lorenz, Laurent et Claire, de M. Herman Van Rompuy, président du Conseil européen, de sénateurs et de députés. L'organisation de l'événement s'est faite avec la collaboration des provinces et a mis en lumière différents engagements citoyens. Les chanteuses Leki et BJ Scott ont interprété la Brabançonne.



Les deux présidents d'assemblée accueillent LL. MM. Le Roi Albert II et la Reine Paola.



Photo officielle



Les membres de la Famille royale ont pris place dans l'hémicycle de la Chambre pour assister à la cérémonie officielle.



Les témoins et invités en provenance des dix provinces et de l'Arrondissement administratif de Bruxelles-Capitale.